
 
 

                       

     

みどりの風     令和２年６月１日 

Ｖｏｌ．１２２ 
下妻校区コミュニティ協議会 
事務局広報委員会発行  

事 業 名 実施期間 事業内容 備  考 

カレンダー制作 令和 2年 5月～ 下妻の人・行事等の紹介 全戸配布・別途 

  令和 3年 3月 カレンダーを作成 希望者に販売 

ちっご祭 令和 2年 9月 20日 地域対抗競技に参加   

下妻校区 令和 2年 10月 17日 下妻小学校児童と校区民の合同   

合同大運動会  （予備日 10/18） 大運動会を開催   

みどりの風杯 

グラウンドゴルフ大会 

令和 2年 10月～ 

11月 
 校区でのグラウンドゴルフ大会   

視察・研修 未定 コミュニティ協議会の視察   

注連縄作り・餅つき 
令和 2年 

12月 13日 
下妻小学校への協力   

下妻校区防災訓練 令和 3年 1月 22日 下妻小学校への避難訓練  児童とふれあい給食 

安全安心対策事業 
令和 2年 4月～ 

令和 3年 3月 

毎月１回防災パトロール・年末パト 

ロール・消火栓取り扱い訓練・ 

子ども見守り活動 等 
 

健康講座 
行政区デイサービ

ス時 
健康をテーマにした講演  

夏祭り 令和 2年 8月ごろ 校区で夏祭り 下妻小学校 

広報紙「みどりの風」 令和 2年 4月～ 毎月１回（１日）協議会広報紙を 全戸配布 

の発行 令和 3年 3月 発行 市立図書館等配布 

青少年育成事業 
令和 2年 4月～ 

令和 3年 3月 

子ども見守り活動  

楽しい音楽会  

会長就任のごあいさつ 

このたび太田黒一八前会長の後任として会長に就任しました松竹卓生で

す。どうぞよろしくお願いします。 

             今年 2月、筑後市は小学校再編計画を決定しました。下妻小学校、古島 

小学校及び水田小学校の３校を統合し、現在の水田小学校の隣接地に新設の

小学校を建設、令和７年度の開校の予定とのことです。下妻小学校は、明治

25年（1892年）開校、今年で 128周年になりますが、5年後に新設校の開校

とともに下妻小学校はその歴史の幕を閉じることになります。 

 平成１７年から５年間続いた下妻校区活性化検討委員会が発展する形で、筑後市が推進する小学校

単位のまちづくりを進める組織、下妻校区コミュニティ協議会が平成２２年度に発足して 10年たちま

す。私は、活性化検討委員会の始まりの時から今日までコミュニティ協議会にかかわり続けています。 

 地域、校区のシンボルの下妻小学校が再編統合でなくなっても、下妻小学校区の塊り、まとまりは

すばらしいので、これからもそのまとまりは続くものだ、続いて欲しいものだと思っています。小学

校はなくなっても下妻校区は不滅です。下妻校区の人々がコミュニティ協議会という場を通して、人

口が減っても持続可能な地域づくりを考え、語り合う地域になって欲しいと考えています。下妻校区

コミュニティ協議会『みどりの風』を身近に感じ、なくてはならないものと感じてもらえるよう、多

くの人がコミュニティ協議会にかかわってもらえるよう、努力していきたいと思います。 

 よろしくお願いします。 

   令和 2年 5月                         下妻校区コミュニティ協議会 会長 松竹卓生 

 

令和２年度コミュニティ協議会 事業計画 
会長をお務め頂いた太田黒一八さん、副会長をお務め頂いた

下川明人さん 長い間ありがとうございました。 
令和２年度コミュニティ協議会役員 

役 職 氏 名 役 職 氏 名 役 職 氏 名 

会長 松竹 卓生 副会長 江﨑 年昭 副会長 塚本 新二 

事務局長 下川 尚志 事務局次長 江﨑 廣文 会計 藤吉 美幸 

監事 右田 喜俊 監事 下川 明人 

 

本年度の『下妻校区コミュニティ協議会』総会は新型コロナウィルス感染拡大

防止のため、書面での議決とし、令和２年５月７日までに協議会構成団体の委員 

の皆様に書面表決書をご提出いただきました。 

その結果につきまして下記のとおりご報告いたします 

記 

令和 2年度 下妻校区コミュニティ協議会 総会議決結果 

【提出数】５２名の書面表決書が提出されたことから、下妻校区コミュニティ協議会規約 

     第８条の規定に基づき、総会は成立しました。 

    《定足数》構成委員の 2分の 1以上 

【結 果】すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

 

～６月 行事予定～  ７日（日）下妻小学校・筑後中学校 入学式 

１４日（日）下妻小学校ＰＴＡ 第 1回資源回収 

２６日（金）下妻小学校 ふれあい田植え 

※総会時には上記事業を計画していましたが、ちっご祭は 5月 20日に開催中止が決定しています。 



 

 

 

♪入学おめでとう♪ 

一緒にたくさん遊んで勉強して、 

お互いに助け合い、学校行事も一生けん命

取り組んで楽しい学校生活を送ろう♪ 

 

みのり 下妻小学校 PTA新聞 

第 121号 

 
 

 

   
編集後記 

 いよいよ授業が再開し、新入生も新しい生活がスタートしました。今回の臨時休業では、親子共々、『当たり前の日常の

大切さ』を感じた約３か月だったのではないでしょうか。新型コロナウイルス感染拡大を受け、先生方も日々状況が変化

し、忙しいなか『撮影会』の準備などのご支援・ご協力に感謝致します。これから充実した学校生活を送れることを願い、Ｐ

ＴＡ活動や地域の皆様とのつながりを通して子ども達の成長を発信したいと思います。    ＰＴＡ広報委員会一同 

 

テストで 100 てんをと

れるようにがんばりた

いです。 

さんすうのべんきょう

をがんばりたいです。 

こくごのべんきょうをが

んばりたいです。 

２年生 

マラソンをがんばりたい

です。 

さんすうのべんきょう

をがんばりたいです。 

なわとびをがんばりた

いです。 

ピアノをがんばりたい

です。 

こくごのべんきょうをが

んばりたいです。 

マラソンをがんばりた

いです。 

しゅくだいをがんばりた

いです。 

なわとびをがんばりた

いです。 

５年生 

4年生 

5月 25日から学校が再開しました！ 

只今 検温中 

６年生 

３年生 

大きな希望に胸をふくらませた下妻っ子。

新しく１１名を迎えました！ 

 

～5/9 新 1年生の記念撮影の場がつくられました～ 

1年生の保護者の方々の感想 

●我が子の成長の節目に先生方の心温まる対応に心より感謝しております。自分を支えてくださるたくさんの方々に感

謝の気持ち【ありがとう】を忘れず、身近にある小さな幸せに気付ける子に育ってほしいです。 

●記念写真を撮る事ができ、ようやくスタートが切れた気持ちになりました。クラスの友達とのおしゃべりを聞ける日が待

ち遠しいです。 

●学校へ行くのを楽しみにしています。たくさん思い出をつくって欲しいです。 

●入学式が中止になりとても残念でしたが、お花や飾り付けなど準備してくださった気持ちがとても嬉しかったです。 

１年担任 吉開 栄子 先生 

今年の 1年生は、新型コロナウイルスと戦いながらの

入学になりました。大人になった時に、昔話として、話せ

るようになることを願っています。全力で、１１名の子ど

も達と、1日 1日を楽しみたいと思っています。 

よろしくお願いします。 


